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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Ristorni dei premi di cassa malati pagati in eccesso: il Dipartimento di 
Beltraminelli ha “calato le braghe”? 
 
 
Recentemente la Commissione della sicurezza sociale e della sanità del Consiglio degli Stati ha 
accolto la proposta di restituzione parziale dei premi di cassa malati pagati in eccesso. 

Per quanto riguarda il nostro Cantone si vocifera che è di circa 67 milioni l’ammontare di quanto ci 
verrà restituito. Ricordo che i premi di cassa malati pagati in più da parte dei ticinesi sono stati di 
circa 192 milioni. 

In sostanza quanto ci vuole restituire la Confederazione è una vera miseria!! 

Secondo i calcoli effettuati dall’ex capo dell’ufficio assicurazioni sociali del DSS Bruno Cereghetti, i 
ticinesi dal 1996 al 2012 hanno pagato circa 400 milioni di troppo. 

Sembra di capire che il compromesso stabilito dalla presidente della CSSS Christine Egerszegi 
(restituzione al Ticino di circa 67 milioni dei premi di cassa malati pagati in eccesso) stia bene al 
nostro Capo del Dipartimento sanità e socialità Paolo Beltraminelli. 
 
Su questo tema chiedo al Consiglio di Stato: 

1. Come valuta la decisione della Commissione della sicurezza sociale e della sanità del 
Consiglio degli Stati di risarcire al Ticino solamente 67 milioni circa dei premi di cassa malati 
pagati in eccesso, anziché di tutta la somma, ovvero 192 milioni? 

2. Come intende muoversi ora il Consiglio di Stato per cercare di ottenere il totale del dovuto? 

3. Che passi intende intraprendere il Dipartimento di Beltraminelli affinché in futuro i ticinesi non 
debbano nuovamente pagare milioni di franchi di cassa malati in eccesso? 

 
 
Massimiliano Robbiani 
 


